

Fecha: 28-06-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Marcel pide “prudencia” a presidente de CMPC tras críticas

Pág.: 6

Cm2: 170,4

VPE: \$ 277.271

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIUNO



EL MINISTRO DE HACIENDA, MARIO MARCEL.

Marcel pide “prudencia” a presidente de CMPC tras críticas

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, le pidió “prudencia” al presidente de la CMPC, Luis Felipe Gazitúa, quien en la víspera aseguró que en Chile “era imposible hacer negocios”. Y pese a sus palabras, el secretario de Estado fue más allá y recordó que la empresa del ejecutivo incurrió en colusión en el mercado del

tissue entre 2000 y 2011.

“En el caso de una empresa que protagonizó uno de los episodios más graves de colusión en Chile, uno esperaría un poco más de prudencia y un poco más de compromiso con el país”, afirmó el ministro.

Los dichos de Marcel se refieren a la repartija de mercado en que incurrie-

ron CMPC Tissue y SCA Chile, que en 2020 fueron condenadas a multas por 15 millones de dólares cada una.

Gazitúa dijo el martes que desde 2016 no tienen plantaciones nuevas. “Nosotros no tenemos inversiones en Chile porque es imposible hacer proyectos en Chile”, afirmó, asegurando

que “nadie en su sano juicio” invertirá US\$4 mil millones en una planta de celulosa que tardará 14 años en erigirse por los permisos.

Marcel le replicó ayer que su visión “contrasta un poco con lo que uno ve en otros inversionistas chilenos y extranjeros”, añadiendo que estas “brotes importantes”. ©